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Antrag 
 

Vorlage: AT/0184/2018 Datum: 26.10.2018 

 

Verfasser: 04-FW-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Antrag FREIE WÄHLER-Fraktion: Gefahrenstelle in der Straße "Horchheimer Höhe" 

Gremienweg: 

08.11.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Beschlussentwurf: 

 

Gefahrenstelle  in der Straße „Horchheimer Höhe“ beseitigen 

 

Die FREIE WÄHLER Fraktion beantragt: 

 

Die Verwaltung wird aufgefordert, die jeweils drei in der Kurve liegenden  

Parkplätze auf der rechten Seite (bergabwärts) in der Straße „Horchheimer  

Höhe“ auf der Höhe der Hausnummer 25 zu entfernen. Des Weiteren wird die  

Verwaltung aufgefordert in der Straße „Horchheimer Höhe“ regelmäßig  

Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen. 

 

 

Begründung: 
 

In der Straße „Horchheimer Höhe“ befinden sich auf Höhe des Hauses Nr. 25  

in einer in beide Fahrtrichtungen nicht einsehbaren Kurve jeweils drei durch  

Linien auf der Fahrbahn eingezeichnete Parkplätze. Die auf Höhe der  

Parkplätze verbleibende Fahrbahn reicht nicht aus, dass zwei  

entgegenkommende Fahrzeuge gleichzeitig passieren können. Aufgrund der  

kurvenbedingten Uneinsehbarkeit ist es Autofahrern und Busfahrern nicht  

möglich rechtzeitig auszuweichen oder sich zu verständigen. Dadurch kommt es  

immer wieder zu höchst gefährlichen Situationen an denen sich zwei z.B.  

PKWs gegenüberstehen. Noch kritischer wird es wenn ein Bus entgegen kommt.  

Trotz der großen Aufschrift „Langsam“ auf der Fahrbahn wird laut Aussagen  

der Anwohner viel zu schnell gefahren. Wie uns ein Anwohner berichtete, ist  

erst vor kurzem ein Auto durch ein Ausweichmanöver in einen Garten gerast  

(Fotos anbei). Die dortigen Anwohner haben mittlerweile Angst ihre Terrasse  

zu benutzen. Ein Radfahrer wurde erst letzte Woche in dieser Kurve verletzt,  

als ihn ein Fahrzeug durch mangelnde Einsicht übersah. Viele kleine  

„Fast-Unfälle“ und Konfrontationsstress kommen jeden Tag dazu. Selbst die  

Polizei, die bei Unfällen vor Ort war, kann nicht verstehen, wieso diese  

Parkplätze eingezeichnet sind und dort geparkt werden darf. Im Interesse der  

Anlieger und Verkehrsteilnehmer muss diese Situation unbedingt entschärft  

werden. Die jeweils drei Parkplätze müssen weg.  
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